



## Communiqué de presse

Paris, 21 juin 2025

### **Alain Payan réélu président de Tutélaire**

**À l'occasion de son Assemblée Générale annuelle, Tutélaire a réélu Alain Payan à la présidence de la mutuelle. Ce renouvellement témoigne de la confiance des élus mutualistes dans la vision portée par Alain Payan depuis 2015, ainsi que dans la dynamique engagée par l'ensemble des équipes de Tutélaire.**

Sous sa présidence, Tutélaire a profondément évolué. La mutuelle est passée d'un modèle centré sur la seule prévoyance individuelle à une structure désormais fondée sur trois métiers complémentaires : la prévoyance, l'épargne-retraite et la réassurance. Cette diversification maîtrisée permet à Tutélaire de répondre à une pluralité de besoins tout en restant fidèle à son identité mutualiste et à sa raison d'être d'entreprise à mission.

Le mandat renouvelé d'Alain Payan s'ouvrira sur de nouveaux chantiers, parmi lesquels le développement des contrats collectifs en santé et prévoyance et le renforcement de notre rôle auprès des aidants, enjeu majeur de société. L'ancrage territorial et militant de Tutélaire restera un pilier fort de son action : plus de 25 initiatives ont ainsi été menées à travers la France et les Outre-mer dans le cadre du projet Phénix, incarnant l'engagement concret de la mutuelle face aux défis sociaux et environnementaux.

Tutélaire poursuivra également son action dans le cadre de l'Union de Groupe Mutualiste Enio, dont Alain Payan est Président depuis 2024. Cette alliance entre mutuelles partageant des valeurs communes permet d'accroître l'impact collectif tout en renforçant les coopérations opérationnelles. Elle s'inscrit dans une stratégie d'influence et d'innovation au service d'un mutualisme ouvert, solidaire et en mouvement.

« À bientôt 120 ans, notre mutuelle a atteint l'âge de raison et acquis cette sagesse qui nous permet de peser sans complexe sur les enjeux de société, car les valeurs que nous portons sont les clés des solutions pour un monde plus juste, un monde tel que nous l'ambitionnons », souligne Alain Payan. « Dans un monde qui se fragmente, notre force est de rassembler autour de la solidarité, de la santé, de l'environnement, de la justice sociale, de la diversité, de l'inclusion, de la démocratie, autour de tous ces thèmes qui font sens à notre raison d'être » ajoute-t-il.

**À propos de Tutélaire - [www.tutelaire.fr](http://www.tutelaire.fr)**

***Tutélaire est une mutuelle à mission qui place l'humain au cœur de l'assurance depuis 1907. Spécialiste reconnue de la prévoyance (incapacité, perte d'autonomie, décès, accidents de la vie, hospitalisation), de l'épargne-retraite et de la réassurance, elle conçoit des garanties utiles, sincères et justes, pensées pour protéger chacun et accompagner les aidants.***

*Dans une logique d'assurance à impact, Tutélaire affirme également son ouverture vers les contrats collectifs, en cohérence avec son ambition de répondre aux nouveaux besoins sociaux. Elle gère aujourd'hui près de 350 000 contrats, s'appuie sur des partenariats durables, et déploie une gouvernance engagée au service de l'intérêt collectif. Membre de l'UGM Enio, Tutélaire renforce son action en réseau pour faire vivre un mutualisme actif, coopératif et résolument tourné vers les défis sociaux, sociétaux et environnementaux d'aujourd'hui et de demain.*

